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El Pleno Municipal celebrado este martes debatió y aprobó la moción del Partido Popular instando al Gobierno de España y resto de Administraciones Públicas, para hacer de las mismas en un instrumento eficaz y accesible al servicio de los ciudadanos, fomentando la administración abierta, a la que el vecino pueda acceder sin necesidad de cita previa con carácter obligatorio para ser atendido, y establecer el carácter opcional y complementario de la misma. Tras el paso de la pandemia del COVID-19, las administraciones establecieron el mecanismo de cita previa con objeto de ayudar a los ciudadanos a recibir atención personalizada en las oficinas públicas y registros de la Administración y así respetar las normas de protección recomendadas por las autoridades sanitarias.

A pesar de sus ventajas, la cita previa también cuenta con grandes inconvenientes. La exigencia de cita previa, que en lugar de ser opcional tiene un carácter obligatorio, provoca perjuicios en muchos vecinos que necesitan una atención personalizada de la administración en un breve espacio de tiempo. Muchos trámites necesitan hacerse prácticamente de un día para otro por diversas circunstancias. Además, para una parte de la población aún resulta muy difícil adaptarse a los medios tecnológicos. Todo ello al final redunda en un grave deterioro de la atención de calidad que el ciudadano merece por parte de las administraciones públicas.

La propuesta popular establece además, otra serie de peticiones y mecanismos dirigidos al propio Ayuntamiento de Coslada, instando a que se adopten con carácter de urgencia, las medidas necesarias para que la cita previa en los servicios administrativos deje de ser una condición obligatoria para el derecho a ser atendido.

En palabras del Portavoz Popular, Francisco J. Becerra: “Hace tiempo que desde el Grupo Popular recibimos la inquietud de muchos vecinos al alertarnos de la necesidad de eliminar la cita previa para conseguir una mayor calidad de los servicios públicos que presta la administración y esta iniciativa aprobada por el Pleno viene a dar respuesta a la misma”.

Una vez más el gobierno municipal formado por PSOE, Podemos y Más Madrid, no han querido apoyar esta iniciativa, demostrando su desconexión con la realidad y dando la espalda a las necesidades de los vecinos, aunque ha salido adelante con los votos favorables del resto de grupos de la oposición.

“Los vecinos de Coslada también sufren las demoras y falta de citas para realizar trámites con otras administraciones públicas, como renovar un DNI, transferencias en Tráfico, solicitar una prestación por desempleo o pedir su pensión por jubilación y una vez más su gobierno municipal, el que se supone más cercano y sensible a sus necesidades, prefiere continuar instalado en el activismo político en lugar de darle apoyo. Esperamos que a pesar de la falta de apoyo, el alcalde cumpla con el mandato del Pleno y ponga en marcha los mecanismos que se encuentran a su alcance para ejecutarlo” Finalizó Becerra.

La rotonda situada en las confluencia de las Avenidas de la Industria , de Fuentemar y de la calle de la Educación Pública, sufre un estado lamentable a consecuencia del tránsito de camiones pesados por dicha vía, provocando incluso que muchos restos de la misma estén esparcidos por la calzada con el consiguiente peligro para otros vehículos y conductores.

La responsabilidad del Ayuntamiento va más allá de bautizar calles, debiendo llevar a cabo políticas que incidan en mejorar el mantenimiento y conservación de la vía pública, claramente inexistente, por ello le exigimos al gobierno municipal que con la mayor brevedad procedan a su reparación y establezcan las medidas necesarias para evitar en el futuro que se produzcan daños de este tipo y el tránsito de vehículos pesados tan cerca de una zona residencial.

En el pasado Pleno del mes de febrero que aprobó por parte de la Corporación con la abstención del gobierno municipal, la creación de una Comisión de estudio para analizar y proponer soluciones a la problemática de las 55 zonas privadas de uso público existentes en nuestra ciudad.

Tras haber analizado todos los decretos de alcaldía desde la última sesión plenaria hemos comprobado que desde la alcaldía no se ha llevado a cabo ninguna iniciativa para poner en marcha dicha Comisión, la cual debe ser propuesta por el alcalde presidente y aprobada por el Pleno Municipal. Preguntamos alcalde cuando tiene previsto dar cumplimiento cumplir al acuerdo adoptado por el Pleno Municipal y cuando tiene previsto que dicha Comisión comience sus trabajos.

El pasado mes se cumplió un año desde que el concejal delegado de Política Territorial anunciara su compromiso con los vecinos para poner en marcha una solución definitiva al gravísimo problema de la casa fantasma ubicada en la calle Sofía, problema que no solo afecta al propietario y a esta Corporación, sino que también afecta a futura inscripciones registrales que afecten a propietarios y futuros propietarios de dicha calle.

A día de hoy se ha procedido al tapiado de accesos a dicha vivienda por parte del Ayuntamiento, como parche para evitar las ocupaciones, sin saber donde se ha quedado la ocurrencia ilegal de demoler dicha propiedad que quería llevar a cabo el concejal delegado, pero los vecinos siguen sin tener una solución definitiva a pesar de las continuas interpelaciones, escritos y comunicaciones realizadas entre todos los actores implicados, incluido el Registro de la Propiedad.

Queremos conocer qué medidas definitivas va a adoptar el gobierno municipal para dar una solución real y no un nuevo parche, que tenga como único objetivo restaurar la legalidad urbanística o si tiene previsto como para otras cosas, dejarlo para los que vengan en Mayo.

Después de casi dos años de obras en la instalación de los nuevos contenedores soterrados en la zona de Valleaguado y de padecer las lógicas molestias e inconvenientes de las mismas y algunas otras como que se convertirán en crónicas, como la eliminación de plazas de aparcamiento, los vecinos de Coslada se preguntan y nosotros también, cuando tiene previsto el gobierno municipal su puesta en funcionamiento.

Aparentemente dichos trabajos ya han concluido desde hace meses y aun aparecen con las protecciones de plástico, pero sin que hayan entrado en funcionamiento. Nos preguntamos se el retraso se debe a algún problema técnico, similar a lo acaecido con los trenes de Cantabria o por el contrario el gobierno municipal está esperando a encontrarse más cerca de las fechas de las elecciones.

Ya ha transcurrido más de un año desde que entrara el vigor el nuevo contrato de limpieza viaria de Coslada que ha supuesto un incremento de un millón de euros más de gasto para el Ayuntamiento y por lo tanto para los vecinos, sin que estos últimos hayan podido disfrutar de una mejora notable que cambien la tendencia de abandono que sufre la ciudad, más allá del apretón previo a las elecciones que caracteriza a este equipo de gobierno.

A día de hoy aún no ha sido cubierta la plaza de Inspector de Medio Ambiente vacante desde hace ya más de dos años y por lo tanto no existe una persona dentro del Ayuntamiento que lleve a cabo de una manera específica la labor de control y vigilancia no solo de los trabajos que se ejecutan, sino también del grado de cumplimiento de las obligaciones derivadas del contrato y que tenían que estar completamente implementadas el pasado 22 de julio de 2022.

¿Cuando tiene previsto el equipo de gobierno cubrir la Plaza de Inspector de Medio Ambiente para vigilar y controlar diariamente los trabajos realizados por la empresa adjudicataria del Servicio? ¿A día de hoy han sido cumplidas por parte de la empresa adjudicataria todas las obligaciones derivadas del contrato?

Desde hace algún tiempo venimos recibiendo quejas de los usuarios de los comedores de los Centros Municipales de Mayores en lo referente a la calidad y cantidad de los menús que se ofrecen a los usuarios.

Sabemos que dichas quejas han sido recibidas por el gobierno municipal e incluso por el propio alcalde en ultimas y únicas visitas realizadas y queremos conocer qué medidas inmediatas van a ser adoptadas por el alcalde, ahora como concejal delegado del Área, para mejorar la cantidad y calidad de los alimentos que reciben nuestros mayores en estos centros de exclusiva competencia municipal.

Hemos podido comprobar que desde hace tiempo existe un importante déficit de camiones para llevar el servicio de recogida de basura, llegándose incluso como en la noche del 12 al 13 de este mes a llevarse a cabo el servicio con 2 de los 5 camiones que deberían cubrir las rutas establecidas.

Se da la circunstancia además que los dos camiones operativos son precisamente los más antiguos de la flota (20-25 años), cuestión que llama la atención ante un gobierno municipal tan preocupado por el medio ambiente y la calidad del aire, y empeñado en que todos los vecinos circulen en bicicleta o patinete.

Esta situación no solo perjudica de una manera notable a la prestación del servicio sino que obliga a los trabajadores del mismo a realizar un sobreesfuerzo absolutamente injustificado, por lo que instamos al gobierno a que soluciones de una manera inmediata los problemas que están provocando esta falta de vehículos y pongan a disposición de los trabajadores municipales las herramientas adecuadas para prestar un servicio público de calidad.

En octubre de 2020 el equipo de gobierno municipal rechazó una iniciativa del Grupo Popular para poner en marcha una solución a los problemas que generan la presencia de numerosas colonias de cotorras en nuestra ciudad. Dicho retraso lo justifico fundamentalmente en el hecho de que se estaba trabajando en el tema, pero lo cierto es que dos años y medio después, las colonias siguen creciendo y las molestias y el hartazgo de los vecinos también.

Instamos al equipo de gobierno a que ponga en marcha de una vez, las acciones necesarias para dar una solución a los problemas que genera esta especie invasora no solo en el ámbito del ruido, sino también en lo que refiere a la transmisión de enfermedades, daño al arbolado, peligro para las aves autóctonas y, sobre todo, la salud e integridad de nuestros vecinos.

Tenemos conocimiento de que a fecha de hoy los Centro Municipales de Mayores no ha recibido las subvenciones necesarias para llevar a cabo las actividades programadas, lo que les está generando un grave perjuicio para nuestros mayores y la gestión de las actividades que desarrollan, por ejemplo en lo relacionado con la contratación de los viajes que desarrollan y para los cuales ya se están quedando sin fechas y destinos asequibles fuera del periodo estival, en los que los precios son superiores.

Queremos saber cuáles son los motivos por los cuales un año más se están produciendo estos retrasos y cuáles son las soluciones que se van a adoptar por el alcalde presidente para agilizar la recepción de las subvenciones, instándole a que se agilicen al máximo.

En nuestro municipio encontramos varias calles donde sus postes de señalización vertical con el nombre de las calles o lugares de interés han sufrido deterioro o han desaparecido. Dos de estos ejemplos son la señalización en calle Perú intersección con calle Argentina, en este caso la placa ha sido arrancada, por lo que les rogamos lo repongan en la mayor brevedad posible.

Otro es el poste de señalización con varios espacios importantes de la ciudad, situado en avenida de Príncipes de España a la altura del Multifuncional. Este poste lleva años sufriendo actos vandálicos, lo han pintado, arrancado piezas del mismo, y actualmente presenta un aspecto deplorable desde hace varios años, por lo que también les solicitamos su reparación o sustitución.

Como ya les indicamos hace varios plenos, se ha producido un gran socavón en la rotonda Primero de Mayo, que pasado unos meses se reparó. Ahora de nuevo, encontramos ese socavón nuevamente en el mismo sitio. Incluso el hundimiento parece ser de mayor tamaño que al anterior. Por lo que les solicitamos la reparación urgente del mismo, y por otro lado, que nos expliquen por qué los socavones que han sido reparados, en poco tiempo vuelven aparecer

Con la llegada de la primavera y mejora del buen tiempo está comenzando a aparecer colonias de procesionaria, principalmente en aquellas zonas de titularidad pública donde existen más de pinos.

Ya hemos sido alertados por varios vecinos de dicha circunstancia en zonas como el Humedal, Parque del Cerro, Virgen de la Cabeza y entorno de los campos de Futbol del Barrio del Puerto, dándose algunos casos de picaduras a personas y mascotas. Instamos al Gobierno Local a prever esta circunstancia y poner en marcha de manera inmediata los medios para controlar esta plaga antes de que se tengan que lamentar daños al arbolado, dada su rápida propagación y sobre todo, a personas y mascotas.

Hemos tenido conocimiento de la puesta en marcha de la adquisición de 7 nuevos vehículos que vienen a sustituir la flota de Policía local de carácter hibrido enchufable, circunstancia que nos parece apropiada. Tenemos duda sobre si a la par se ha previsto la instalación de la infraestructura necesaria para llevar a cabo la recarga de dichos vehículos, al no observar ninguna iniciativa tendente a ejecutarlas.

Preguntamos por dicha circunstancia, cuando y como se pretende acometer y si estará lista una vez suministrados los vehículos, con el objetivo de no encontrarnos en una situación similar a la Guardia Civil, con un Parque Móvil totalmente renovado a la par que inmovilizado por falta de infraestructura de recarga.
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